
日頃は市議会議員活動に対し、深いご理解と温かいご支

援を頂いておりますことに心より感謝申し上げます。

さて、岡崎市議会は、 ９月定例議会を９月１日から10

月３日までの33日間開会し、平成26年度岡崎市一般会計

補正予算など全3３議案を審議し全議案可決されました。

また私は今回も一般質問に登壇させていただき、防犯、交

通安全、岡崎城下家康公夏祭り、子どもの遊び場およびト

イレについて市の考え方を確認しましたので、一般質問の

内容についても報告させていただきます。

今後も皆様のご意見を確認しながら子供からお年寄りま

で幸せを感じられるまちづくりに取り組んでまいりますの

で変わらぬご支援、ご指導をよろしくお願いいたします。

岡崎市議会議員 井町圭孝
・会派：民政クラブ
・環境教育委員会 委員
・バイオマス調査検討
特別委員会 委員

<主な補正> 下山学区市民ホーム耐震補強工事実施設計委託料、桑谷山荘跡地の常設トイレ設置
工事費、渡保育園園舎建て替え事業費の一部前倒し工事による補助など。

<見解> 補正の財源としては、国県支出金、繰越金、市債などにより収支の均衡を図っている。

会 計 別 補正前の額 補正額 補正後の額

一 般 会 計 1,123億4,819万円 2億1,027万円 1,125億5,846万円

特 別 会 計 608億4,202万円 4億9,827万円 613億4,029万円

企 業 会 計 592億3,014万円 5,687万円 592億8,701万円

計 2,324億2,035万円 7億6,541万円 2,331億8,576万円

１

補正予算

平成2５年度決算

会 計 別
歳入決算額

A
歳出決算額

B
差引
A-B=C

繰越事業充当財源

D
純剰余金
C-D=E

一般会計 1,145億1,246万円 1,086億3,988万円 58億7,258万円 7億8,351万円 50億8,908万円

特別会計 574億3,104万円 565億1,822万円 9億1,282万円 104万円 9億1,179万円

計 1,719億4,350万円 1,651億5,810万円 67億8,541万円 7億8,455万円 60億86万円

<見解> 緩やかな景気回復により、引き続き税の収納向上、国庫支出金の積極的な確保、使用料
及び手数料等の自主財源の確保に努められたい。次年度においても健全な財政運営に向け更なる努
力を要望する。

2014年10月 第8号“いいまち”つくる井町です！！

子供からお年寄りまで幸せを感じられる岡崎市を目指します！

“ いいまち ”ニュース井町よしたかの

発行：岡崎市矢作町字出口１ 井町圭孝連絡事務所 TEL:34-2514

岡崎市議会議員

（市政レポート）



１ 防犯について
Ｑ１：昨年比大きく増減している犯罪があれば伺う。

Ａ１：前年の１月から７月末比較で、自動車関連盗難は70件増加し、

住宅対象の侵入盗は109件減少している。

井町意見：防犯カメラの設置に関する検証期間を2年間も見るのは市民の安全安心を真

剣に考えているのか？と思います。愛知県内でも19の自治体が防犯カメラ設置に対し

て助成を行っており、世の中では防犯カメラの効果は認知されております。一日も早

い防犯カメラ設置を含めた安全安心なまちづくりに対して今後も提言していきます。

Ａ２：平成26年度中にカメラを設置し、来年度から28年度までの2年

間を検証期間とする、3年間の事業として、防犯カメラ設置

モデル事業を実施していく。

Ｑ２：防犯カメラの設置についてモデル地区での検証スケジュールを
伺う。

Ａ３：ドライブレコーダーは、防犯効果の期待というよりも、事故時の状況確認と交通安全意

識の向上が期待できるものと認識している。

現状において、ドライブレコーダーが無くても、地域の方々が、徒歩や車両でパトロー

ル活動をすることで、防犯効果は既にあると考えていますので、防犯カメラの代わりに

ドライブレコーダーを防犯活動に活用していく考えはございません。

Ｑ３：本市はドライブレコーダーの防犯効果に対してどのような認識か伺う。

９月の定例議会において９月２日（火）に自身５回目となる一般質問に登壇させてい

ただきました。今回の質問は①安全安心なまちづくりについて②岡崎城下家康公夏ま

つりについて③子育てについての３本のテーマについて行いましたので要点を報告い

たします。

Ｑ４：本市で発生した交通人身事故件数のうち、自転車が関係する事故
件数について伺う。

Ａ４：平成26年１月から７月末の人身事故件数は1,318件、うち自転車

が関係する事故は257件。（約20%）

井町意見：自転車が関係する交通事故は昨年比増加傾向。市内の中高で実施している

100日間無事故無違反ラリーも半数の学校が未達となっている現状を鑑み、安全安心に

自転車に乗れるインフラの整備や仕組みづくりが必要と考え今後も提言していきます。

Ｑ５：岡崎警察署と市内１０の中学校と９の高校で実施している自転車
の１００日間無事故無違反ラリーについて現状を伺う。
また、岡崎市はこの件で何か活動をしているのか伺う。

Ａ５：7月末現在継続しているのは、中学校が7校、高校が3校の計10校。

今回のラリーでは、未達成となった学校のすべてが第一当事者

となる人身事故を発生させたと聞いている。

本市は早朝学校の正門や周辺で立哨等しながら、自転車の安全

利用と正しいマナーの呼びかけを行い、また、市内全11高校の

生徒代表を集め、自転車の運転を再現できる自転車シミュレー

ターを使った交通安全教室も実施してきた。

２ 交通安全について



Ａ６：公園施設でのトイレの設置方針については、「岡崎市移動等円滑化のために必要な特定

公園施設の設置の基準に関する条例」及び同施行規則に基づき、トイレを新設、更新す

る場合には洋式タイプで設置している。

Ｑ２：岡崎城下家康公なつまつりのHPについて、昨年の様子のページがあり
ますが写真が貼り付けてあるだけで一切説明がない。もっとHPの内容
を充実させるべきと考えるが市の見解を伺う。

３

４ 子供の遊び場・トイレについて
Ｑ１：市内の子供が遊べる公園の数について伺う。

Ａ１：都市公園が２３４箇所、児童遊園が３７箇所、こども広場

が２９７箇所、合わせて５６８箇所

Ｑ２：本市の一人あたりの公園の面積と最も少ない地域を伺う。

Ａ２：本市全市の一人当りの公園面積は、約10.7㎡で最も少ない

のは矢作地域で約2.1㎡

Ｑ３：子供たちに非常に人気のある「ふわふわドーム」や豊田市

の鞍ヶ池公園などにある「室内遊具施設」を設置する考え

について伺う。

Ａ３：豊田市の鞍ヶ池公園や安城市の堀内公園にあります「ふわ

ふわドーム」の設置や鞍ヶ池公園のプレイハウスのような

「室内遊具施設」の設置については、市民ニーズや経済性、

設置や運営上の課題も含め整備の可能性につきまして今後、

調査・研究をしてくことを考えている。

Ｑ４：公園施設のなかでトイレがある割合を伺う。

Ａ４：本市の公園施設の内、「こども広場」におきましては敷地面積が狭いことや、民間の所

有する土地も多いことなどから基本的にトイレの設置はしていない。「都市公園」や

「児童遊園」におきましては、２７１箇所のうちトイレがある公園施設は２１４箇所で

あり、その割合は約７９％となっている。

井町意見：子供の遊び場を充実させること、子供が安全に安心して遊べる場を提供す

るのも子育て支援の一つと考えます。また、公園のトイレについては、高齢者にとっ

ても幼い子供にとっても洋式の方が好まれる傾向があります。

市民のニーズに応えるべく、今後も提言していきます。

Ｑ５：洋式便器が設置してある割合を伺う。

Ａ５：公園施設でトイレがある施設２１４箇所の内、洋式便器の設置をされている公園施設は

３２箇所であり、その割合は約１５％となっている。

Ｑ６：公園トイレの洋式化を進める方針はあるのか伺う。

堀内公園のふわふわドーム

３ 岡崎城下家康公夏まつりについて
Ｑ１：年の実施結果について、来場者数を伺う。

Ａ１：今年は延べ５日間開催し、期間中の来場者は15万人、昨年は延べ６日

間開催し、期間中の来場者は12万５千人でした。

井町意見：夏祭り実行委員会が開催して2年目の夏祭り。市費も2,500万円ほど使用し

ているため、もっと市民に喜んでもらえる夏祭りへの成長に期待します。

岡崎城方面から光の帯が天空に照射されているときは祭りをやっています

ので皆さんも足を運んでください。

Ａ２：ホームページは、夏まつりの魅力をダイレクトかつリアルタイムに情

報発信できる有効なツールです。来年以降の夏まつりの集客増に向け

てホームページを更に充実させるよう、実行委員会と協議していく。



井町よしたか
連絡先

〒444-8522 岡崎市矢作町字出口1番地 東レ労組内

事務所 TEL：0564-34-2514 FAX：0564-34-2517

市議会 TEL：0564-23-6394 FAX:0564-23-6526

携帯（PHS）：070-5253-4192

E-mail ： yimacchi@m5.catvmics.ne.jp

ブログ：http://ameblo.jp/iimachi-imachi/

地域の困りごとや、市政に対する意見・ご要望など気軽にご連絡下さい。

“いいまち”つくる
井町です！

４

残念ながら岡崎市は愛知県下で犯罪の多い地域の一つですし、交通事故も多い地域です。
各個人の防衛対応も必要ですが、行政にできることもありますので改善が進むよう今後も活動
を続けます。

岡崎市内において振り込め詐欺が多発しています。

40～50代になった息子を装って母親を狙うケースが多いようです。

冷静になって、確認しましょう！

岡崎市学区別人身事故発生
ワースト15（8月末）

学 区 発生件数

羽 根 88

六 名 88

連 尺 82

広 幡 72

大樹寺 65

根 石 63

男 川 61

矢作南 58

矢作東 56

城 南 55

梅 園 54

大 門 53

竜美丘 51

三 島 48

北 野 48

愛知県認知刑法犯発生
ワースト10（7月末）

警察署 総数

豊 田 2,426

中 2,405

一 宮 2,142

豊 橋 2,108

中 村 2,055

岡 崎 2,028

中 川 1,999

春日井 1,903

愛 知 1,827

津 島 1,647

手口 件数 振込形態 被害金額

オレオレ １２ 手渡し・窓口振込・無人ATM 約6,600万円

架空請求 ６ レターパック・宅急便 約3,800万円

還付金 ２ スーパーATM 約130万円

岡崎市学区別刑法犯発生
ワースト15（8月末）

学 区 発生件数

羽 根 227

広 幡 157

大 門 119

三 島 100

六 名 86

城 南 83

大樹寺 82

矢作東 79

男 川 78

上 地 77

連 尺 70

北 野 67

矢作南 67

根 石 66

矢作北 63


